

学年だより

～修学旅行の感想文特集(4・5組)～

大阪市立文の里中学校
第3学年 第19号
2020. 10. 23 発行

『修学旅行』

今回の修学旅行は、コロナウイルスの影響でいろいろな制限がかった状態で行われました。それに加えて、当日は2日とも雨。旅行の前日に天気のニュースを見たときはブルーな気持ちになりましたが、思っていたよりも楽しい旅行でした。



2日間の中で、特に印象に残っていることが2つあります。1つ目は、1日目の夜に見た花火。2つ目は、2日目に行ったラフティングです。

コロナウイルスで夏祭りや花火大会がなくなり、今年の夏は花火を見ることができませんでした。「今年はもう花火を見ることはできないな。」と思っていたので、サプライズでの花火はより心に残りました。みんな近くで花火を見たのは初めてでした。遠くからではあまり見られなかった、燃え尽きる瞬間まで見えました。少し肌寒い中の花火もいいものだなあと思いました。

ラフティングをしたのも初めてでした。普段、都会に住んでいたら体験できることなので、新鮮で楽しかったです。雨のせいで川の水位が上がり、普通よりも流れが速かったです。速い方がスリルがありました。流れの早い所、遅い所、渦が出来ている所。川にはいろいろな表情があっておもしろかったです。向かい風が強くて漕ぐのが大変でしたが、台風の時にしか味わうことのできない体験だと思うと楽しかったです。

『修学旅行で学んだこと』

私には、修学旅行で忘れられない光景がある。それは、1日目の夜に見た打ち上げ花火だ。あの打ち上げ花火はとても美しかった。しかし、私の印象に残った理由はただ美しかったからではない。



1日目私は、琵琶湖スカイアドベンチャーのハイエレメントを楽しみにしていた。しかし、雨によりハイエレメントを体験することができなくなった。そして代わりに、屋内で行われた、ローエレメントを体験した。これにより、私はクラスのみんなと絆と信頼をより深めることができた。この信頼できる仲間と花火を見ることができたこともあの花火が心に残った理由の1つだと思う。

また、あの花火を見ることができたのは、先生方や阪急交通社の方々、花火を上げてくれた方、地域の方々などたくさんの方が、私たちのために協力してくれたからだ。そこで私はたくさんの人が協力すると、人の心に残るすばらしいものを作り上げることができると知った。

私たちは、10月23日に、体育大会がある。新型コロナウイルスの影響で、保護者が来ることはできず、競技の規模も小さくなる。しかし私は、修学旅行で学んだ、たくさん的人が協力すると、人の心に残るすばらしいものができるとい



うことを意識して、修学旅行でより信頼を深められた仲間たちと体育大会を成功させたい。また、修学旅行で学んだことをこれからの学校生活や人生に活かしていきたい。

『修学旅行』

正直に言って、初めは、修学旅行があまり楽しみではなかった。コロナの影響で行き先が変更になり、2泊3日から1泊2日に減ったのでイベントが減り、その他にもいろいろ制限されることが多かった。その上、天気は雨。

この状況で楽しい思い出が作れるのだろうかと思っていた。

早速、大きなイベントの1つであるスカイアドベンチャーのハイエレメントが雨で中止、ローエレメントのみになった。私の数少なかった楽しみがさらに1つ減り、少し憂鬱な気分でゲームに参加した。ところが、そのゲームは想像以上に楽しいものだった。インストラクターのどあらさんはとても明るく楽しい人で、私たちの気分を上げてくれ、みんなが一致団結してゲームを楽しむことができた。雨が降っていることを忘れてしまうくらいだった。



さらにもう1つ、予想外の楽しい出来事があった。1日目の夜、レクの後にみんなで見た花火である。私は今まで、花火を遠くからしか見たことがなかったので、みんなに近い距離で、しかも私たちだけのために打ち上げられた花火を見てることができて、涙が出そうなくらい感動した。ただ、クラス全員で見ることができなかつたのが少し残念だった。

ずっと雨が降り続いている中の1泊2日の修学旅行だったが、行ってよかったと心から思う。先生や友達、そして現地の人々。修学旅行を作り上げてくださった全ての人に感謝したい。ありがとうございました！



『修学旅行』

修学旅行は2日間とも雨だったけれど、すごく充実したとても楽しい1泊2日でした。

雨の影響で、スカイアドベンチャーの代わりに室内で行ったローエレメントは仲間みんなが「タイムを縮めたい。」という思いで取り組んだら、どんどんタイムが短くなっているってビックリしたのと同時にとてもうれしかったです。



2日目のラフティングは、初めての体験で私は修学旅行の中で1番楽しみにしていたことなので、雨が降っていても中止にならなかったので、本当にうれしかったです。班のメンバーやインストラクターさん

がおもしろくて、ラフティング中ずっと笑いが止まりませんでした。でも、やっぱり雨が降っていたこともあって途中で川に入ったときは、とても寒かったです。

この1泊2日の修学旅行で1番思い出に残ったのは、「花火」です。みんなにも近くで花火を見たのは初めてで、それに学年全員での大きな花火を見れたことが、私にとって1番の思い出になりました。

修学旅行は、私の最高の思い出になると思います。